



## **Hno. Ramón de la Mata Martínez**

El Hno. Ramón de la Mata Martínez nació el 23 de octubre de 1923 en Tremor de Arriba, León. Profesó el 24 de agosto de 1943, es decir, cumplió setenta y cinco años de consagración. Estuvo en las comunidades de Nava del Rey, Valencia, Astorga, El Espino, Valladolid, Zaragoza, Santa Fe, Granada y Astorga.

A lo largo de su vida desempeñó el oficio de cocinero y repostero en las distintas comunidades. Era, además, un gran aficionado a la fotografía y en todas las celebraciones y encuentros aparecía con su inseparable cámara.

El pasado seis de enero de 2019 vivía su pascua a la casa del Padre desde la comunidad de Astorga.



## **Hno. Victoriano Ruiz Alegre**

El Hno. Victoriano Ruiz Alegre nació en Quintanilla Somuño, Burgos, el 15 de abril de 1941. Profesó en la congregación el 8 de septiembre de 1981 en El Espino. Tras permanecer unos años en El Espino es destinado a Granada, Pamplona, Madrid Perpetuo Socorro y por último a la comunidad de Astorga. A lo largo de su vida como redentorista trabajó como sacristán y portero, también colaboró con la Editorial Perpetuo Socorro.

El día 3 de enero de 2019 fallecía en la comunidad de Astorga.